



Geglückter Neustart der SPORTMESSE RIED

Die **SPORTMESSE Ried** bot gemeinsam mit dem **Sportland OÖ** von **25.-27. März 2022**, nach zweijähriger Coronabedingter Pause, wieder tolle Sporterlebnisse. Rund **50 Sportstationen, zahlreiche Bewerbe und Sportprodukte** warteten auf die Besucher.

Trotz der kurzfristigen Planungen verzeichnete die **SPORTMESSE 2022** einen geglückten Restart. Das Messe Team ist glücklich, dass nach 3-jähriger Pause wieder die **SPORTMESSE** veranstaltet werden konnte.

Markus Achleitner, Wirtschafts- und Sport-Landesrat betonte in seiner Rede, dass die Eröffnung der größten Sportmesse Österreichs ein wichtiges Signal ist, um Optimismus in schwierigen Zeiten zu verbreiten. Außerdem hob er hervor, dass Sport eine Wertegemeinschaft, eine Lebenseinstellung ist.

Messedirektor Helmut Slezak merkte bei der Eröffnung an, wie wichtig Sport besonders in der aktuell schwierigen Zeit ist, da er den Menschen Halt geben und ungeahnte Glücksgefühle bewirken kann. Im Sport lernt man, Verantwortung zu übernehmen. Für sich selbst. Für seinen Teamkollegen. Scheinbar übermächtigen Gegnern die Stirn zu bieten. Diese Werte braucht es heute mehr denn je.

Großer Andrang herrschte am **FILL YOUR FUTURE** Schultag am Freitag, während sich beim **Wenzel Schmidt Street Soccer Cup** die Nachwuchsmannschaften spannende Duelle lieferten.

Besondere Programmpunkte waren u.a. die sportmotorischen Tests durch das **Sportland OÖ**, der **Austrian Breaking Cup** (offizieller Wettbewerb für das 'Österreichische Ranking im Breaking') als auch der **1. Radflohmarkt** am Sonntag.

Der **Löffler Messelauf inkl. Firmenlauf** als auch die **MAXIMARKT-Kinderläufe** verzeichneten mit insgesamt über 700 Startern eine enorme Laufbeteiligung. Bei beiden Läufen waren etwas mehr als 350 LäuferInnen am Start. Auch das Starterfeld bei den Läufen konnte sich sehen lassen u.a. mit Kosgei Isaac. Der 10 km Lauf im Rahmen der Messe war der erste 10 km Laufbewerb in Österreich im Jahr 2022.

Mit dem Maximarkt Kinderlauf fand der erste Bewerb des **neuen Innviertler Kids-Cup** statt, als nächstes folgt am 30. April der Mattighofner Sparkassenlauf.

Für den guten Zweck gelaufen - Pro Teilnehmer/in bei den diesjährigen Laufbewerben spendet die Messe Ried € 2,00 an die **Nachbar in Not Hilfe für die Ukraine**. Der Betrag wird auf **€ 1991,- aufgerundet** und soll damit für das Jahr der Unabhängigkeit der Ukraine stehen.

Ergebnisse Löffler Messe-Lauf (Auszug):

4 KM Herren

1. Aigner, Jürgen, LAG Genböck Haus Ried	12:47,28
2. Vierthaler, Christoph, Excitingfit_Runningteam	13:16,36
3. Mayr, Thomas, CLR Sauwald Cofain 699	13:29,35

4 KM Damen

1. Zweimüller, Jasmin, LAG Genböck Haus Ried	15:04,21
2. Thaumiller, Anna, SG-SCHÖNAU	15:29,01
3. Kopp, Marion, DJK Laufwölfe Fürsteneck	16:33,35

10 KM Herren

1. Kosgei, Isaac, RUNNERS STORE LINZ	32:08,39
2. Stöckl, Andreas, SC Leogang	32:46,47
3. Steger, Manfred, LC Sicking	32:57,46

10 KM Damen

1. Aumair, Susanne, RC Grieskirchen / sportadl.at	37:20,02
2. Doppler, Ruth, RC Grieskirchen / sportadl.at	39:52,83
3. Oberndorfer, Christina, LG Innviertel	41:47,17

Von **9. – 10. April** findet das **FRÜHJAHRSTRIO in Ried** bestehend aus der **GUTEN APPETIT** (OÖ's Genussmesse, Weinlounge am Samstag bis 21:00 Uhr geöffnet) & **50 PLUS** (Messe für die beste Zeit deines Lebens) statt. Erstmals wird die Messe durch die **FAMILIENGLÜCK** (Messe für Familien & Freizeit) ergänzt. Auch das Rahmenprogramm sorgt für beste Unterhaltung: **Kochshows** mit Haubenköchen, **Innviertler Spieletage** (über 500 kostenlose Spiele zum Testen), Familienkonzerte mit **Bluatschink** und **RatzFatz**, u.v.m.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Fabian Berneder
Projektleiter
0043-(0)7752-84011-22
berneder@messe-ried.at

Lisa Frauscher, MA
Presse
0043-(0)7752-84011-26
frauscher@messe-ried.at

